

Un nouveau quatre étoiles pour la ville de Camagüey (plus photos)



La Havane, 31 juillet, (RHC).- L'hôtel Colonial, en plein centre de Camagüey obtiendra au mois de septembre la catégorie quatre étoiles.

Leonor Sabido, spécialiste commerciale du groupe hôtelier Cubanacan, a précisé dans des déclarations à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles, que le Colonial réunit les conditions de confort, la diversité de prestations et l'élégance requise par les normes cubaines pour l'octroi des quatre étoiles.

Le Colonial reçoit en ce moment la touche finale après une rénovation totale qui a respecté l'architecture du 19e siècle et qui a permis de rajouter les services les plus modernes de l'hôtellerie contemporaine.

Le Colonial sera ainsi le sixième quatre étoiles géré par Cubanacan dans le centre historique de Camagüey.



cour intérieure hôtel Colonial à Camagüey

Image not found or type unknown

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/167961-un-nouveau-quatre-etoiles-pour-la-ville-de-camaguey-plus-photos>



Radio Habana Cuba